



Pressemitteilung Nummer 15 / 2018

Riesa, den 20. November 2018

31 Vereine durch Ausschüttung der Sparkasse Meißen glücklich gemacht

Am 20. November 2018 fand in der Geschäftsstelle der Sparkasse Meißen in Riesa die zweite Übergabe aus dem Zweckertrag der PS-Lotterie statt.

Insgesamt 95.044,50 Euro gehen an 59 gemeinnützige Vereine des Landkreises Meißen. Am Dienstag erhielten 31 Vereine eine Förderzusage, die sich über den Wochenkurier beworben hatten. In den nächsten Wochen werden noch an weitere 28 Vereine auf den Weihnachtsmärkten in Großenhain und Meißen Förderzusagen übergeben.

Im Frühjahr hatte die Sparkasse Meißen gemeinsam mit dem Wochenkurier den „VereinsAward 2018 – Sparkasse hilft Vereinen“ ausgelobt. Fast 100 Vereine sind diesem Aufruf gefolgt und haben ihre Projekte eingereicht.

Unter anderem konnte auch das Kinder- und Jugendhaus RIEMIX/Outlaw Riesa gGmbH eine Förderzusage entgegennehmen. Die Zirkuskinder bildeten den Auftakt für die Veranstaltung mit einem kleinen Kulturprogramm.

Neben dem Kinderhaus Altkötzschenbroda, die eine Wackelbrücke im Hof anschaffen möchten, wurden auch die Hundesportvereine in Ermendorf und Meißen-Nassau bei der Anschaffung von Hundeböden und einen Rasentraktor unterstützt. Der Historische Scharfenberger Silberbergbau e. V. kann sich historische Trachten anschaffen. Sportvereine – wie SV Strehla oder der TSV Merschwitz - können sich neue Kleinfeldtore oder Trainingsanzüge und der SV Königsblau Strehla möchte nach dem Sturmtief Friederike neue Ballfangnetze kaufen.

Während den Vertretern die Freude über die Zuwendung ins Gesicht geschrieben stand, erklärte Reiner Schikatzki, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Meißen: „Hauptanliegen der PS-Lotterie ist es, einerseits das Sparen für sich selbst und andererseits die Mittel aus den verkauften Losen, die wir für die Region, also die Unterstützung gemeinnütziger Vereine, zur Verfügung stellen können.“

Als Höhepunkt wurde der nunmehr 9. Transporter, den die Sparkasse von der Lotteriegesellschaft zur Verfügung gestellt

Seite 2

Pressemitteilung 20. November 2018

bekommen hat, vergeben. Der DLRG Bezirk Niederes Elbtal e. V., Ortsgruppe Meißen, nahm mit großer Freude den Opel Vivaro Combi 1.6 BiTurbo Diesel entgegen. Wir wünschen gute Fahrt mit dem WINNI on Tour.

Möglich wurde diese Ausschüttung durch das beliebte PS-Lotteriesparen der Sparkasse. Die Lotterie der Sparkassen ist vielseitig. Es ist Jahr für Jahr eine große Freude, die Mittel aus dem Zweckertrag der PS-Lotterie, die die Sparkasse Meißen für die in unserer Region verkauften Lose bekommt, unserer Region – dem Landkreis Meißen - wieder zur Verfügung stellen zu können. Das sind das Hauptanliegen und das Grundprinzip der PS-Lotterie.

Die Verwendung der Mittel des PS-Zweckertrages ist neben der Bereitstellung von Spenden- und Sponsoringgeldern sowie Mitteln aus der Meißner Sparkassen-Stiftung ein wichtiger Teil der vielfältigen Fördermaßnahmen der Sparkasse Meißen.

Am 25. Mai 2018 trat die Datenschutz-Grundverordnung der EU in Kraft. Hinweise zum Datenschutz und zur Widerrufserklärung finden Sie in unserer Datenschutzerklärung unter www.sparkasse-meissen.de. Wenn Sie unseren Presse-Service nicht mehr nutzen möchten, kontaktieren Sie uns bitte unter info@spkm.de. Weitere Pressemitteilungen finden Sie unter www.sparkasse-meissen.de/presse.

Beate Gasch Telefon 03525 5150 1131 Telefax 03525 5150 1149 Mail b.gasch@spkm.de
--